



Ayer PRI y PRD entregaron constancias de precandidata a Gálvez. FOTO: CUARTOSCURO

## Gálvez llama a cerrar filas entre PAN, PRI y PRD

XÓCHITL GÁLVEZ recibió las constancias que la acreditan como precandidata a la Presidencia de la República por parte del PRD y del PRI, respectivamente, en actos separados y ante militantes de los partidos políticos el día de ayer.

En un evento que se realizó en la alcaldía Coyoacán, Jesús Zambrano Grijalva, dirigente del sol azteca invitó a cerrar filas tanto en la Ciudad de México como a nivel nacional con Gálvez.

"Reconozco que en medio de todo esto hay dificultades en el trato entre partidos políticos para lograr la totalidad de unidades, las candidaturas, pero miren, cualquiera que sea la decisión que se termine tomando, al final de cuentas compañeras y compañeros, vamos a terminar todos en el Frente Amplio por México", mencionó.

Por su parte, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno dijo que el priismo de todo el país respalda la aspiración de la precandidata y celebró que el Frente Amplio avance con paso firme. De igual manera, convocó a la sociedad civil a sumarse.

"Tenemos la firme convicción política de que solo juntos vamos a ser más competitivos y ganar, los partidos del FAM hemos sido los más comprometidos en construir la democracia, la pluralidad y competencia".

### Representación

Por su parte, la precandidata del FAM advirtió que si algo se hizo mal en el pasado se reconocerá y se corregirá, sostuvo que si algo del presente se hizo bien lo defenderá.

"Quiero una alianza que construya, un frente que camine unido a partir de sus diferencias, por supuesto que cada partido es diferente, lo que les quiero decir a todos es que aquí hay un lugar para todos, vamos a construir un proyecto de un México incluyente porque será de todos, equilibrado y de representación proporcional", abundó frente perredistas.

Es oportuno mencionar que la representante del Frente Amplio por México recibió su constancia como precandidata a la Presidencia por parte del PAN, su partido, el pasado 8 de noviembre. (Redacción)